

08.05.2018

- [5.Mannschaft](#)
- [Kreisliga](#)

Es ist der Wurm drin und irgendwie will er sich auch nicht blicken lassen

Spielbericht von Peter Bieker:

Am letzten Sonntag im April ging es in der 8 Runde zum Aufstiegsfavoriten nach Kevelaer. Es war klar, dass Siegfried nicht spielen konnte, sodass Paul Alexander Schuricht zu seinem ersten Einsatz in der Mannschaft kam. Leider musste Milan krankheitsbedingt kurzfristig absagen, so dass wir uns entschieden das Brett 4 unbesetzt zu lassen.

In der Hinrunde hatten wir gegen unseren Gegner zwar verloren, aber die beste Leistung der Hinrunde gezeigt. Also waren wir guter Hoffnung an diese Leistung anzuknüpfen. Leider gelang dieses nicht so, wie erhofft.

An Brett 1 gab es relativ schnell ein Remis, die Analyse der Stellung ließ einige interessante Fortsetzungen zu, die aber alle unklar waren. Von daher ist der Schreiber dieser Zeilen mit dem Resultat zwar nicht glücklich, aber zufrieden. Maurice fand den Weg mit leichter Verspätung und erkämpfte sich ebenfalls ein Remis. Leider verlor Bernd diesmal recht schnell seine Partie, irgendwie fand er nicht richtig ins Spiel. Nun spielten noch Wolfgang, Paul, Ulrich und Erich. Wolfgang konnte bei seinem erfahrenen Gegner sehr souverän mithalten, auch hier einigte man sich auf ein Remis. Paul spielte eine sehr gute Partie und setzte seinen Gegner immer wieder unter Druck, den dieser wohl nur auf Grund seiner Erfahrung standhielt, bevor Paul einmal fehl griff. Mit dieser Leistung und der Art und Weise wie er gespielt hat, hat er bestimmt nicht das letzte mal in einer Mannschaft gespielt. Auch wenn die Partie verloren ging, sehr gut gemacht junger Mann. Mittlerweile war Ulrich leider in eine Verluststellung abgerutscht und musste die Waffen strecken. Nun spielte noch Erich und der hatte einen sehr starken Angriff auf dem Brett.

Zeitweise sah es schon ziemlich nach Matt aus. Leider fand sein Gegner immer wieder die richtige Erwiderung, so dass bei sich nach langer Spielzeit letztendlich auf Remis einigten.

Auch wenn mir mit 6:2 verloren haben, mir gefällt einfach die Mannschaftseinstellung und die Spielfreude der Mannschaft. Vielen Dank auch diesmal wieder an Frank, der auch bei einem Auswärtsspiel die Aufgabe übernommen hat, für Bernd die Partie mit zuschreiben.

Im nächsten Spiel geht es am 13.05 gegen Straelen (in Straelen Auwel Holt), bevor wir dann zur gemeinsamen Endrunde aller Bezirksliga und Bezirksklasse Mannschaften nach Uedem dürfen.

- [5. Mannschaft 2017/18](#)